

## 9月21日 八代地区秋の全国交通安全運動出発式 地域の安全意識を高めて事故防止を徹底



令和3年八代地区秋の全国交通安全運動の出発式が、ゆめタウン八代で行われ関係者約70人が出席しました。これは、交通事故のない安全で安心なまちづくりの実現を目指し、交通安全団体関係者の意識の向上と、地域住民への同運動の周知を図るために毎年開催されています。

## 9月18日 JAやつしろ生姜部会50周年とGI登録 八代生姜を多くの消費者に伝えたい



JAやつしろ生姜部会発足50周年と八代生姜GI登録の記念式典がJAやつしろ生姜選果場で開催され、関係者ら約70人が参加しました。

GI登録とは、伝統的な産品の名称を知的財産として登録・保護する国の制度で、八代生姜は令和2年3月に登録され、この日登録証が手渡されました。

## 9月21日 献血功労団体に対する有功章伝達式 長年の功労に感謝



献血功労団体への有功章伝達式が市役所鏡支所で行われ、金色有功章を受章した松木産業株式会社、銀色有功章を受章した八代広域行政事務組合消防本部、国際ソロプチミスト八代へ中村博生市長から感謝状が伝達されました。これは日本赤十字社が長年献血に協力した団体などを表彰するものです。

## 9月21日 交通安全講習会 交通安全について考える機会を



交通安全講習会がゆめタウン八代の駐車場で開催されました。

自動ブレーキやペダルを踏み間違えた時に加速を抑制する「セーフティ・サポートカーS(サポカーS)」をはじめ、シートベルト着用の重要性を再認識するための体験、白バイ展示などが行われました。

## 9月29日 坂本町松崎地区に洪水標識を設置 豪雨災害を次世代に伝える



令和2年7月豪雨災害で浸水した高さを示す洪水標識が坂本町松崎地区区内6カ所に設置されました。

これは平時から危機意識を高め防災・減災につなげることを目的に設置されたもので、坂本支所周辺の電柱5カ所に2.4m～4m、松崎地区公民館の外壁1カ所に1.4mの高さに標識が設置されました。

## 9月23日 八代市金婚夫婦表彰式 喜びも悲しみも分かち合い歩んだ50年



八代市金婚夫婦表彰式が桜十字ホールやつしろで行われ、代表夫婦3組が出席しました。

河南勉さん(豊原下町)は「元気にこの日を迎えられるのは家庭や地域の皆様の支えがあったからです。これからもお互いを思いやりながら明るく元気に過ごしていきます」と謝辞を述べました。



Twitter



Facebook



市ホームページ

### 10月1日 シャインマスカットクラフトビールの完成報告 YACCHIROMANシリーズ第2弾発売



株式会社KAM Brewingの田上晃子代表取締役ら2人が市役所鏡支所を訪れ、中村博生市長に八代産シャインマスカットを使用したクラフトビールの完成を報告しました。このビールは糖度の高いシャインマスカットの果汁やピューレを使用しており、甘みと芳醇な香りを感じることができます。

### 10月1日 鏡地域予約制乗合タクシーの愛称募集表彰式 「どんかっちょ」が鏡地域を運行しています



鏡地域で運行している予約制乗合タクシーをもっと利用してもらいたいとの思いから、鏡まちづくり協議会と鏡地域福祉推進協議会が企画した同タクシーの愛称募集の表彰式がありました。

愛称には応募作品62点から山口和子さん(鏡町)の「どんかっちょ」が採用されました。

### 10月5日 被災者へフラワーアレンジメントを贈呈 お花を見て少しでも笑顔に



八童小学校の児童47人が仮設団地などで暮らす被災者にフラワーアレンジメントとメッセージカードを贈呈しました。児童を代表し、古閑中町仮設団地の被災者にフラワーアレンジメントを届けた坂口なのさん(3年)は「お花を見て少しでも笑顔になってほしいです」と話しました。

### 10月1日 遠山昇司監督による映画制作発表 川の流れと人生を重ねて描く



八代市出身で映画監督の遠山昇司さんとプロデューサーの小山真一さんが市役所鏡支所を訪れ、中村博生市長に映画の制作を報告しました。

今回制作される「あの子の夢を水に流して」は、令和2年7月豪雨で被災した坂本町をはじめ、球磨川流域を舞台に撮影が行われます。

### 鉄道模型コンテストで八代工業高校がJR九州賞受賞 熊本が復興する姿を人生ゲームで表現



8月に行われた鉄道模型コンテスト2021九州大会で、八代工業高校インテリア科の作品がJR九州賞を受賞しました。作品では熊本城や八代妙見祭の笠鉦、くま川下りなど県内の名所が精密に表現されており、同作品は全国大会でも理事長賞と審査員特別賞を受賞しました。

### 10月12日 全防連と九防連から防犯功労者表彰 多年にわたり防犯活動に尽力



多年にわたり防犯活動に尽力し、犯罪の防止に功労があった個人や団体を表彰する、令和3年度全国防犯協会連合会と九州防犯協会連絡協議会の防犯功労者表彰の伝達式が八代警察署で行われ、中村博生市長と松野光昭八代警察署長から個人3人と1団体に表彰状が贈呈されました。